



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Herzliches "Vergelt's Gott!"

goldene Buch der vollkommenen Andacht zu Maria von Ludwig Maria Grignon, welches 1932 bereits in 7. Auflage in 86 000 Exemplaren verbreitet war. Außerdem gibt es noch eine Reihe kleinerer Broschüren, z. B. „Die vollkommene Andacht zu Maria“ von P. J. Hättenschwiller S. J. „Maria, Königin der Herzen“ von P. Markarius. M. Batho M. C., St.-Josefs-Verlag, Reimlingen; ferner „Kleiner Katechismus der wahren Andacht zu Maria“ von Kurat M. Pigner. U. M.



Wenn die Sonne vom Firmament verschwinden würde,

dann müßten wir allen Blumen für immer Lebewohl sagen, dann wäre zu Ende der Glanz, die Wonne, welche das Licht in unserem Gemüte verbreitet, dann versänke unser Herz in düstere Nacht und Schwermut; dann müßte zuletzt alles Wachstum und Leben aufhören. — Ist nicht die Eucharistie die Sonne der ganzen heiligen Kirche? Wo wäre ohne sie der Eifer der Apostel, der Starkmut der Märtyrer, die lilien-gleiche Reinheit der Jungfrauen?



Herzliches ‚Vergelt's Gott!‘

allen unsern Wohltätern, Abonnenten und Abonnentinnen für die im verflossenen Monat eingesandten Beiträge. Doppelt dankbar für pünktliche, treue Einsendung in dieser schweren Zeit, versichern wir Sie des besonderen Einschlusses in unsere und der Kinder Gebete: „Verleihe ihnen der Herr allen das ewige Leben!“

Vollkommene Ablässe

für die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut: 1. Am Rosenkranzfest (7. Okt.) und während der Oktav desselben.

Goldkorn.

„Indem wir“, sagt der heilige Cyprian, „das für uns vergossene Blut Christi empfangen, werden wir gestärkt und angeregt, daß wir auch unser Blut heldenmütig für Ihn vergießen, denn stark wie der Tod ist die Liebe.“

Gebetserhörnung

Innigen Dank dem heiligen Judas Thaddäus für auffällige Hilfe in schweren Anliegen. Veröffentlichung war versprochen.

M. C. „Rissingen“.